

GEBET

Gott,

Wir hatten ein Kind der Hoffnung.
Unsere Liebe umhüllte es, unsere Fantasie
malte sein Leben aus.

Wie die Sichel des zunehmenden Mondes versprach es,
immer mehr Licht in unser Leben zu geben.

Es war ein Kind der Freude.
Wir erwarteten es voller Sehnsucht.

Es war ein Kind des Lebens,
denn wir wollten Leben weitergeben und
uns selbst beschenken lassen.

Aber es hat nicht in unsere leuchtenden Augen geschaut.

Doch wir glauben:
Nun sieht es das Licht, das du bist, Gott,
das strahlende, wärmende Licht Deiner Liebe.
Bei dir darf es wohnen für immer.

Wie die Mondsichel sich zum runden,
sanft leuchtenden Vollmond vollendet,
so vollendet sich das Leben unseres Kindes bei dir.

Segne unser Kind der Hoffnung,
der Freude und des Lebens.

Mit unserem Kind segne auch unsere Trauer.

CHRISTLICHES KRANKENHAUS QUAKENBRÜCK



» WWW.CKQ-GMBH.DE



GYNÄKOLOGIE UND GEBURTSHILFE

Station: Fon 05431.15-2732

Christliches Krankenhaus Quakenbrück

gemeinnützige GmbH
Danziger Straße 2
49610 Quakenbrück

Zentrale: 05431.15-0
info@ckq-gmbh.de

Akademisches Lehrkrankenhaus der Carl von Ossietzky Universität
Oldenburg und der European Medical School Oldenburg-Groningen



Pfarreiengemeinschaft Artland
St. Aloysius Nortrup
St. Marien Badbergen
St. Marien Quakenbrück
St. Paulus Hengelage



St.-Petrus
Ev. luth. Kirchengemeinde
Quakenbrück



St.-Sylvester
Ev. luth. Kirchengemeinde
Quakenbrück

Handreichung

für Eltern, die ihr Baby verloren haben.



Leuchte kleiner Stern

Für immer im Herzen



Liebe Eltern,

es gibt Momente im Leben, da steht die Welt still und es ist nichts mehr wie es war.

Sie waren voller Vorfreude auf Ihr Kind und mussten schmerzlich erfahren, dass alles Leben sehr zerbrechlich ist und Ihr Kind verstorben ist.

In dieser schwierigen Zeit sind wir für Sie da, um Ihnen den Abschied von Ihrem Kind so einfühlsam wie möglich zu gestalten. Ihr Wohl und Ihre Bedürfnisse stehen im Mittelpunkt unserer Bemühungen.

Ihre Trauer benötigt Raum und Zeit. Ganz wichtig ist, die Trauer zuzulassen und zu durchleben, um den Verlust des Kindes zu akzeptieren. Es ist normal und wichtig, Gefühle wie Ohnmacht, Enttäuschung und Verzweiflung zu zeigen. Stellen Sie in dieser Zeit keine zu hohen Ansprüche an sich selbst. Es kann hilfreich sein, mit der Familie oder Freunden darüber zu sprechen und um Unterstützung zu bitten.

Wir stehen an Ihrer Seite

Im Christlichen Krankenhaus Quakenbrück erfahren Sie Rat und Hilfe bei unserem Pflegepersonal, Ihrem betreuenden Arzt und natürlich bei Ihrer Hebamme. Sie haben auch die Möglichkeit, sich an unsere Seelsorger*innen zu wenden:

- Krankenhausseelsorge 05431.15-1878 oder -1876
- Ev. Kirche in Quakenbrück 05431.3337 oder 2201
- Kath. Kirche in Quakenbrück 05431.4402

Was geschieht mit Ihrem verstorbenen Kind?

Ein einfühlsames Angebot in Ihrer Zeit der Trauer

In unserem Krankenhaus gehen wir sehr sorgsam mit Ihrem verstorbenen Kind um. Wir möchten Ihnen die Gelegenheit geben, sich in aller Ruhe und auf Ihre ganz persönliche Weise von Ihrem geliebten Kind zu verabschieden.

Besondere Erinnerungen bewahren

Sollte Ihr Kind durch eine Spontangeburt zur Welt gekommen sein, haben wir im Kreißsaal eine Karte mit den wichtigsten Daten Ihres Kindes sowie einen Fußabdruck angefertigt. Auf Ihren Wunsch hin stellen wir Ihnen beides zur Verfügung, auch zu einem späteren Zeitpunkt.

Für die letzte Ruhe

Falls Ihr verstorbenes Kind ein Gewicht von mehr als 500g aufweist, besteht die Pflicht zur Bestattung. Wir sind für Sie da, um die Organisation der Beerdigung durch ein Bestattungsinstitut nach Ihren Wünschen zu koordinieren.



Gemeinschaftliche Bestattung

Nach unserem christlich geprägten Verständnis werden alle verstorbenen Kinder, die weniger als 500g wiegen und daher nicht bestattungspflichtig sind, von unserem Krankenhaus auf einer eigens dafür eingerichteten Grabstätte in Quakenbrück gemeinschaftlich bestattet. Diese Bestattung ist für Sie kostenfrei und ein Zeichen unserer Anteilnahme.

Ihre individuelle Wahl

Selbstverständlich haben Sie auch die Möglichkeit, eine eigene Bestattung in Ihrem Heimatort zu organisieren. Viele Kirchengemeinden bieten mittlerweile die Möglichkeit an, Sternenkinder zu beerdigen. Eine besonders gestaltete Grabstätte gibt es in Quakenbrück auf dem Waldfriedhof Hengelage. Erkundigen Sie sich bei Ihrer Pfarrgemeinde oder sprechen Sie unsere Krankenhausseelsorger*innen an. Wir stehen Ihnen mit Rat und Tat zur Seite.

Wann und wo findet eine gemeinsame Trauerfeier mit Beisetzung statt?

Für die Bestattung fehlgeborener Kinder ist das Christliche Krankenhaus verantwortlich. Eine gemeinsame Trauerfeier mit Bestattung Ihres Kindes findet in regelmäßigen Abständen auf dem Friedhof der Ev. Kirche an der Badberger Str. 23 in Quakenbrück statt und wird in Kooperation mit der evangelischen und katholischen Gemeinde durchgeführt.

Die nächste Trauerfeier findet statt am: